

----- ご入園、ご進級おめでとうございます -----



社会福祉法人 檸檬会は、2022年2月に創立15周年を迎えました。和歌山の小さな保育園から始まり、15年で11都府県78施設、職員数1400人の大所帯に成長しました。

これも利用者の皆さま、関係者の皆さまのご理解とご協力、そしてご支援があってこそと、法人として感謝してもしきれません。

これからの5年、10年、20年……、きっと社会は大きく変化し、檸檬会に求められることも変わっていくと思います。私たちは保育事業だけでなく、障害者福祉事業にも力を入れ、この社会になくはない存在でありたいと考えています。

変化を恐れることなく、これからも挑戦していく所存です。

多様な個性が輝く ボーダーレスコミュニティ「レイモンドヴィレッジ」計画が始動！

檸檬会では今後、さまざまな社会課題を解決すべく、保育・教育、障害者福祉、さらに地域共生を担う一体型の施設運営を計画しています。奈良県・三郷町の奈良学園大学跡地の一部を活用し、年齢、国籍、人種、障害の有無に関係なく、誰もがいきいきと学び、働き、遊び、交流するボーダーレスなコミュニティ「レイモンドヴィレッジ」を開村いたします。

近隣ではこの4月にレイモンドヒルズ保育園が開園、レイモンドヴィレッジは2023年4月より、新しいコンセプトの福祉施設を順次開設していきます。



[http://village.lemonkai.or.jp/
leimond-village/](http://village.lemonkai.or.jp/leimond-village/)



理事長 前田 効多郎

奈良 レイモンドヒルズ保育園が開園しました。

奈良県では初めてとなるレイモンドヒルズ保育園(三郷町)が開園し、新しい平屋の園舎に子どもたちの声が響き始めました。敷地内に、障がいのある方が働くための施設や、地域の方々が集う場を創設する予定もあり、子どもたちが「多様性」や「地域共生」を自然と受け入れる、そんな新しいタイプの保育園を目指していきます。



神奈川 レイモンド茅ヶ崎保育園が移転します。

レイモンド茅ヶ崎保育園(神奈川県)がさらなる保育環境の向上のため、現在の場所からほど近い大型マンション内へ移転します。新しい施設には小さなお庭もあり、より充実した園生活が送れるようになります。

5月1日の移転に向けて、現在も順調に工事が進んでいます。

園のみんなも“おひっこし”を楽しみにしています！



5月8日「いのち・安全の日」 散歩コース点検、応急処置訓練などを行います。

檸檬会では毎年5月に散歩コースの見直しをはじめとした安全点検を行っております。今年度は5月6日から11日の期間で、危険な箇所、交通量などについてあらためて確認をいたします。

子どもたちの安全を第一に考え、必要であれば散歩コースの変更を行います。また、屋外でのケガや事故を想定した対応訓練も実施します。



子どもたちの大切な命を守るために、これからも安全対策の向上に努めてまいります。

滋賀 『レモネードキッズ』2施設が開所します。

(1歳半より受入れ可)

草津市と近江八幡市に『レモネードキッズ』という児童発達支援事業所2施設を5月1日に開所します。この施設では、発達に心配がある未就学児の療育と、ご家族のサポートを行います。週に1回通所していただき、一人ひとりに合わせた個別プログラムで、専門家が健やかな育ちをお手伝いします。檸檬会の保育施設・大学との連携もしています。体験利用も可能です。子育て広場は、どなたでもご利用いただけます。(事前予約制)



WEB 6月 公開オンラインセミナー開催 『子どもとのより良い関係性』

檸檬会では子育てに役立つ、無料のオンラインセミナーを定期的で開催しています。今回は6月25日の土曜日、和歌山大学教授・米山 好史さんをゲスト講師にお迎えし、子どもとの愛着形成をテーマにお送りします。お申し込み開始は、5月中旬頃からを予定しています。詳細は檸檬会 WEBサイトや SNSでお知らせいたします。どうぞお楽しみに♪

公開オンラインセミナー 無料

2022
6/25 sat

10:30-12:00

ZOOM 開催



お仕事についてインタビューさせていただきます

世の中にはたくさんの職業があります。さまざまなお仕事をされている保護者の方々と接点がある私たちですが、どのようにお仕事をされていて、どんな毎日をご過ごされているか伺う機会は多くはありません。

もしそうした機会があり、世の中にはこんな仕事があること、その仕事のやりがいなどを知ることができれば、私たち保育者から子どもたちに伝えることで、もっと子どもたちの世界を広げることができるんじゃないか。

また、保育者としても保護者の方々のご苦勞を理解したいこと、保育者としても見聞を広めていきたいこと。

そこで始まったのがこの企画です。

保護者の方へのインタビューを、職員だけが見られる法人内 SNSで配信し、日々の保育に役立てていきます。

取材はご都合の良いお時間にオンラインで30分ほど、副理事長の青木がお仕事の内容や、やりがい、子育てとの両立などについてインタビューいたします。ご協力いただける保護者の方は、ぜひ下記フォームよりご連絡ください。

これまで下記のご職業の方にインタビューをしました。

- ・小学校の先生
- ・マジシャンの実演販売員
- ・国際協力機構(JICA)の企画調査員
- ・映像ディレクター
- ・経営企画部門の管理職
- ・能楽師



副理事長・博士(教育学)
青木 一永

